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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月 5日(月) 午後 6時 30分～ 

［会  場］瑞穂コミュニティセンター 

［参加者数］9名 

［担 当 者］3班：◎岡本、○大栗、黒岩、本間、萩原、大西   （◎班長、○副班長）（萩原～体調不良にて欠席） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 新庁舎建設について 

・現時点では償還可能だろうが金銭的なことを優先的に

考えてほしい。議場についても十分検討してもらいた

い。総額５８億円と言っているが、増えていくことが

予想される。そこのチェックをしてほしい。 

 

(1)  

・現在までの進捗状況、視察状況を伝える。 

 

 

(2) 介護について 

・富良野市の介護施設は足りていると思うが、現状とし

てはどうなのか。 

・少子高齢化の中で労働者不足が叫ばれているが、どの

職種が不足しているのか。 

 

・市内では介護施設のベッドが空いても受け入れられな

い実態と聞くが、高齢者の介護施設の待機者はどのくら

いいるのか。 

 

(2)  

・現状について説明する。 

 

・農業・観光・介護ほかあらゆる分野の職種で人材が不

足している。 

 

・現状について説明する。 

 

(3) 今後増えるホテルについて 

・富良野市内でも今後たくさんのホテル建設が増えてい

(3) 

・現状について説明する。 
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る。ホテルは外国資本なのか。 

 

(4)補正予算について 

・9月議会、補正予算の中で演劇工場管理費ある。今現在

演劇工場は赤字か黒字か。 

 

(4)  

・屋根の補修。黒字と報告を聞いている。 

 

(5) ＪＲについて 

・。富良野市としてＪＲと交渉した経緯がなかった過去

がある。観光と農産物の物流に視点を置いた方がいい。 

 

(5)  

・ご意見として受け取る。 

 

 


